
 
 
 
 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA  ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO 
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `CUEVA DEL AGUA EN ISLA PLANA´ 
 
El 17 de julio de 2018 era aprobada por unanimidad en el pleno de la Junta Vecinal de Isla 

Plana – La Azohía la siguiente moción presentada por el vocal de MC en dicha junta, en la 

que se instaba al Excmo. Ayuntamiento a: 

 

“Ser el coordinador de reunión y mesa de trabajo, dando traslado a las distintas 

administraciones competentes en materia deportiva como: Dirección General Deportes 

CARM, Concejalía Deportes, Federaciones de Actividades Subacuáticas, Espeleología y 

GEAS, para llevar a cabo una estrecha colaboración, participación y ejecución de medidas 

protocolarias de uso y actividades deportivas, como también en la mejora y adecuación 

del entorno de la Cueva del Agua en Isla Plana”. 

  

“Una vez recabadas las propuestas por los integrantes mencionados, que se elabore 

proyecto material y ejecución de medidas concretas.” 

 

Pasados dos años, una vez más se demuestra que los acuerdos aprobados en las Juntas 

Vecinales no se suelen cumplir, tal y como podemos observar en las fotografias adjuntas. 

La Cueva del Agua no solo no ha mejorado en ninguno de los aspectos planteados en 

esta moción, sino que su estado ha empeorado, en cuanto a sus accesos y señalización. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe, presenta la siguiente: 
 

PREGUNTA 
 

¿Qué acciones ha realizado el Ayuntamiento al respecto? 

 
 

Cartagena, a 25 de agosto de 2020. 
 
 

 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Arantxa Pérez Sánchez 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC.                    Concejal del Grupo municipal MC.    
 
 
   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 
 







 
 
 
 
 


